



Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional
Coordinación de Comunicación Social



***Entrevista concedida por el Coordinador del Grupo
Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la
Cámara de Diputados, Emilio Gamboa Patrón, a los medios de
comunicación.***

México, D. F., 25 de Febrero de 2008

PREGUNTA: ¿Cuál es su opinión de estas agresiones que recibieron dos integrantes del Congreso, un senador y un diputado, en el mitin de Andrés Manuel López Obrador?

RESPUESTA: Un acto denigrante. Son dos muy buenos coordinadores, gente que piensa en cómo podemos combatir la desigualdad que hay en el país.

El diputado González Garza ha demostrado su capacidad, talento y amor a México en esta LX Legislatura. Nada digno el trato que le dieron ayer.

Es un defensor del petróleo en este país y de las causas más legítimas de los pobres.

Lo que les pasó ayer tanto al senador Navarrete, como al diputado González Garza, no es apropiado en estos momentos. Lo reprobamos categóricamente.

PREGUNTA: ¿Este sería el escenario que se viviría en los próximos días, en caso de que se presente formalmente una iniciativa para reformar el sector energético?

RESPUESTA: No debe caer el país en el encono, en diferencias. Todos queremos un país unido, que salga adelante, que transite con crecimientos más altos en el 2008.

No podemos seguir creciendo con 2.7 o tres puntos; tenemos que irnos a seis o siete puntos del Producto Interno Bruto, para que haya más empleo, para que los salarios se incrementen, y es a lo que le apostamos en esta Legislatura.

Primero hay que esperar, y segundo, no hay que violentar a la gente. México quiere vivir en paz y tranquilidad, y a eso hacemos un llamado y un exhorto.

PREGUNTA. ¿Una huelga legislativa sería prudente en este momento? ¿bloquear las cámaras?

RESPUESTA: No se llegaría a tanto; hay que esperar, no hay ninguna reforma que discutir; no hay ninguna privatización de PEMEX.

Estamos haciendo llamados que no existen. Primero veamos qué es lo que vamos a discutir y analizar.

Creo que no habría ninguna huelga legislativa, ni mucho menos. El PRD es la segunda fuerza en la Cámara de Diputados, juega un papel importante y es factor de gobernabilidad en la Cámara de Diputados.

Como compañero del güero -como le decimos todos con cariño a Javier González Garza- soy muy solidario y ojalá no le vuelva a suceder lo de ayer en ese acto.

PREGUNTA: Pero también se habló de violencia, de bloqueos al aeropuerto, de que si llegara a presentarse siquiera la iniciativa, iniciaría una ola de violencia que nos enfrentaría a los mexicanos, eso dijo López Obrador.

RESPUESTA: No hay que anticipar. Primero hay que ver si llega la iniciativa y cómo viene, y no debe amenazarse con bloqueos y a tomar aeropuertos, eso lastima a los mexicanos, no lastima sólo a un sector, sino a todos mexicanos.

Esperemos primero que transite algo que no ha llegado y que nadie ha visto. La semana pasada ustedes estuvieron comentando: que si nosotros ya teníamos un documento. Les dijimos: no ha llegado nada. Esperemos el día.

PREGUNTA. ¿Qué le pasaría a PEMEX si no hay nada, si seguimos ...?

RESPUESTA: Lo dijo muy claramente el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, quien conoce la materia, hay que hacer algo en PEMEX, y lo que debe hacerse es darle autonomía de gestión y modernizarla.

PREGUNTA: Pero parece ser que continúan estos llamados al encono, a la división.

RESPUESTA: Me parece que es un error. Los mexicanos no queremos eso. Los mexicanos hemos transitado a través de nuestra historia con grandes conflictos sociales que han causado millones de muertes, nadie quiere eso.

El México del Siglo XXI quiere desarrollo y progreso; nadie puede estar peleado con eso, y a eso debemos exhortar e invitar a todos los mexicanos.

PREGUNTA: ¿Este curso, qué es la enseñanza que pueden aprender los legisladores?

RESPUESTA: Vienen todos los funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Social a platicar cómo van a estar ejerciendo el Presupuesto de Egresos y es la función fundamental de nosotros: la fiscalización del gasto.

Ustedes ven los fines de año cómo llevamos a cabo la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación, y ahora lo que queremos en esta LX Legislatura, es darle seguimiento al gasto que hemos aprobado.

Hoy es una muestra de ello, toda la Secretaría de Desarrollo Social está aquí, para platicar con los que nos representan a nosotros, con los secretarios técnicos de los diputados federales, para llevar a cabo el gasto en cada una de las entidades federativas y que no haya subejercicios. Es lo más importante de este curso.

PREGUNTA: Nuevamente en ese sentido, el tema de CONACULTA ¿ustedes exigirían transparencia de parte del gobierno federal ahora que se ha criticado al titular de CONACULTA por su gasto excesivo por viajes?

RESPUESTA: Ustedes siempre nos dicen que viajamos mucho y a veces ustedes nos sacan los viáticos de todos los diputados que viven fuera.

Los diputados no viven en el Distrito Federal. Nosotros tenemos que pagarle al diputado que vive en Baja California, al que vive en Yucatán, en Campeche, y luego dicen: los diputados viajan mucho.

Hay que averiguar muy bien qué hizo el director de CONACULTA y que el gobierno, la Secretaría de la Función Pública, vea si merece que se le penalice o no. Nosotros no lo hacemos aquí.

Muchas gracias.

--- o o ---